

Schwerathletikverband Rheinland e.V.

Dieter Junker, Vizepräsident und Pressereferent

Pressemitteilung

30. März 2008/dj

Nonas Hergenröther wird Neunter bei Junioren-DM

Nur zwei Siege gab es für die Sportler aus dem Schwerathletikverband Rheinland bei den Deutschen Meisterschaften der Junioren am Wochenende in Weinheim und in Lebach. Das beste Ergebnis erreichte Jonas Hergenröther von der WKG Metternich/Rübenach mit seinem neunten Platz bei den Titeltämpfen im griechisch-römischen Stil in der Gewichtsklasse bis 50 Kilogramm.

Der Koblenzer Ringer, im vergangenen Jahr immerhin Vierter bei der A-Jugend, verlor seinen ersten Kampf gegen Kirk Reimer (RV Lugau/Erzgebirge) auf Schultern, siegte dann aber in der zweiten Runde nach Punkten gegen den späteren Vierten Denis Yildiz (AV Reilingen), unterlag anschließend aber gegen den späteren Vize-Meister Patrick Schendzierlorz (AC Ückerath) nach Punkten, so dass am Ende nur Platz 9 blieb.

Waldemar Hoffmann (ASV Karthause) unterlag in seinem ersten Kampf in der Gewichtsklasse bis 60 Kilogramm mit 1:2 gegen Erik Uetz (RKG Freiburg 2000), konnte dann seinen zweiten Kampf gegen Simon Schröder (SV Fahrenbach) klar nach Punkten gewinnen, verlor dann aber in der dritten Runde gegen Benjamin Raiser (ASV Nendingen) nach Punkten. Das bedeutete den 12. Platz. In der gleichen Gewichtsklasse verlor Dominic Theis (WKG Metternich/Rübenach) beide Kämpfe gegen Maximilian Goßner (TSV Westendorf) und Eric Chalupka (StuRV Kahl/Main). Der Koblenzer Ringer landete am Ende auf dem 17. Platz.

Ohne Sieg blieb der einzige Teilnehmer des Schwerathletikverbandes Rheinland bei den Freistil-Meisterschaften im saarländischen Lebach. Igor Schira (ASV Karthause) unterlag in der ersten Runde auf Schultern gegen Carlos Cordon (KSV Seeheim), in der zweiten Runde gab es eine Punkte-Niederlage gegen Dustin Bartmuß (1. Luckenwalder SC). Am Ende blieb für den Karthäuser Ringer nur Platz 16.